きれいな公園に

4月27日、日赤奉仕 団北区分団の皆さんが、 公園を気持ち良く使っ てもらおうと清掃活動 を実施。北27条公園通 りと麻生緑地はとても きれいになりましたよ。



***区内で行われた行事などを 写真で紹介します・・・



パパとママになる前に

5月14日、北保健センターで開催さ れた両親教室。ビデオ学習や赤ちゃん の人形を使ったお風呂入れ、オムツ替 え練習など盛りだくさん。未来のお父 さんたちは少し緊張した様子で一生懸 命にチャレンジしていました。我が子 の誕生が待ち遠しいですね。

すてきな作品を

5月14日、太平百合 が原地区センターで陶 芸講座が始まりました。 受講者たちはすてきな 作品を作ろうと、一つ ひとつの作業に丁寧に 取り組んでいました。



大きく育ってね

5月14日、新琴似 児童会館で花と野菜 の種まきが行われま した。参加した子ど もたちは配られた種 に興味津々。花が咲 き、実がなる季節が 楽しみですね。



準備ができたよ!

5月10日、新琴似 北小学校の児童たち が屯田防風林で野鳥 の巣箱掛けを実施。 巣箱が鳥たちの子育 てに役立ってくれる ことを願って一生懸 命に取り付けました。 防風林での野鳥の観 察にもますます熱が 入りそうですね。



音楽で心を一つに

5月8日、札幌サンプラザで「第4 回新川さくらフェスティバル音楽祭」 が開催されました。美しいハーモニー の歌声や、迫力ある吹奏楽の演奏など が会場を包み込んでいました。